



José Alberte Corral —a la izquierda— presentó su libro acompañado por Belén Lendoiro. La asociación Adro celebró una asamblea general con escasa participación

ANA GARCÍA/X.A.

# La cultura se pone las pilas

► **EL MOVIMIENTO ASOCIATIVO** está en marcha después de un verano de claro predominio festivo. Comienza el curso y llega el momento de reencontrarse con las aulas y con los libros, aunque algunos puedan ser tan agradables de leer como los cuentos de *Do Lusco-Fusco*, la obra que el profesor de Secundaria **José Alberte Corral Iglesias** presentó el viernes

por la noche en Carballo. El acto, organizado por la agrupación Lumieira, fue presentado por **Belén Lendoiro**, secretaria de la entidad cultural.

► **PARA EMPEZAR** a preparar el curso también se reunieron los socios de la entidad Adro de Baio, que preside **Lourdes Pérez Astray**. Pero sólo 11 de los 500 afiliados acudieron a la cita,

## GENTES DEL FINISTERRE

MIKAELA LAVANDEIRA

en la que se informó del estado de cuentas y se realizó un pequeño resumen de las muchísimas actividades que se habían realizado a lo largo del presente año. La que más dinero y personal fue la organización de la Festa da Carballeira. Otro de los actos

más emocionantes que tuvieron en los últimos meses fue la celebración del 25 aniversario. Todo un éxito de actividades que se refrenda cada año. Tal vez haya habido tantas ausencias de socios porque saben que la entidad está en buenas manos.

► **NI PUNTO DE COMPARACIÓN** con la multitudinaria asamblea de renovación caris-

mática que se celebró ayer en la parroquia de **San Xoán Bautista** de Carballo. Alrededor de 500 personas se congregaron en el templo para enviar su particular agradecimiento, en forma de oraciones y cantos, a Dios. La coordinadora del grupo de oración de la localidad carballesa, **María García Torrado**, ejerció como anfitriona de personas llegadas de toda Galicia.